

学校通信 10月号

平成30年10月



尼崎市立上坂部小学校

尼崎市東塚口町1-15-36

TEL:6427-3830 Fax:6427-3831

～力を合わせ 今こそ見せよう 上小魂～

校長 加藤 英仁

清秋の候、皆様方には益々清栄のこととお慶び申し上げます。さて、台風の影響で10月2日(火)に延期して行われた平成30年度体育大会には、平日開催にも関わらず、大勢の保護者・来賓・地域の方々にご来校いただき、盛大に開催することができました。本当にありがとうございました。

子ども達は、徒競走や団体競技、団体演技(ダンスや組体操)を中心に練習を積み重ね、本番では練習の成果を十分に発揮してくれました。開会の挨拶で、「スローガン『力を合わせ 今こそ 見せよう 上小魂』のもと、仲間と協力をして、一所懸命取り組みましょう。一所懸命に取り組む姿は素晴らしいものです。見ている人に感動を与えてくれます。結果や順位ではなく、全力で頑張ることが大切です。」と伝えました。子どもたちは見事にその期待に応え、どの演技・競技にも真剣に、みんなで力を合わせ、いい笑顔で取り組んでくれました。

体育大会講評

◎あすなろ学級

交流学級の演技の練習に積極的に参加し、きちんと練習の成果を発揮することができました。本当によく頑張りました。

◎1年 みんなで踊ろう! YMCA

キラキラポンポンを手に、とても華やかでした。リズム感もあり、みんながきちんと揃っていました。大きな動きや小さな動きがしっかりと表現できていました。とても可愛かったです。

◎2年 手をつなごう! ドドドドラえもん

赤・青・黄のスカーフが美しかったです。練習風景を録画までして研究をしていた成果がよく表れていました。本当によく頑張りました。

◎3年 ありがとう 友よ

各クラス違う色のハリセンを持ち、広げたり閉じたり、動きを合わせながら楽しく踊りました。ハリセンを上下に動かしたウェーブはなかなか見ものでした。

◎4年 Rainボウ!

赤・青・黄のカラー棒を持ち、軽やかなテンポでのウェーブをはじめ、様々な技を見せてくれました。孫悟空の持ち物、如意棒を思い浮かべるような演技は見応えがありました。

◎5年 上小ソーラン2018

みんなで力を合わせ、一つ一つの動きに気迫を感じる演技でした。かけ声からもソーランに賭ける思いがひしひしと伝わってきました。気持ちを込めた漢字一字の法被を身につけ、リズムカルで勇ましく踊る姿は圧巻でした。

◎6年 組み体操 一意専心

組み体操のテーマ「一意専心」のとおり、一つ一つの演技に集中して一生懸命取り組んでいました。指先からつま先に至るまで、すべての演技に気持ちがこもっていました。お互いを信頼し、仲間と協力し、支え合っている姿が素晴らしかったです。最高学年にふさわしい勢いのある演技でした。

◎応援団

赤白それぞれ工夫を凝らしながらの応援。勇ましく、赤白それぞれが力を合わせているのがよくわかりました。声もそろい気合いの入った応援は、体育大会をよく盛り上げてくれました。



学期別生活目標 2学期 学校をきれいにしよう



10月の行事予定

月	火	水	木	金	土
1 体育大会代休日	2 給食なし 体育大会実施	3 演劇鑑賞会 諸費振替日	4 学級の日	5	6
8 体育の日	9 読書月間 読書集会(低) 月曜校時	10 読書集会(高)	11 6校時授業 但し15:00下校 学級の日	12 5校時授業	13
15 朝会	16 お話配達	17 環境体験3年 (昆虫館)	18 学級の日	19 連合体育大会 6年	20
22 児童集会 6校時授業 但し15:00下校	23 学年企画2年 環境体験3年 (西公園)	24	25 学級の日 	26 5校時授業	27 
29 委員会 (11月分)	30 就学時健診 給食12:00~	31 連合体育大会 予備日6年			
11月の予定 16日(金) 17日(土) 図工展 19日(月) 代休日 26日(月)~30日(金) 個人懇談					

お知らせとお願い

●就学時健康診断について

30日(月)の13:30より、来年上坂部小学校に入学予定のお子さんの健康診断を実施致します。当日、1~4年生は給食・清掃後下校しますが、5・6年生につきましては平常通りの授業を行いますので、ご承知おき下さい。

●上坂部小学校のイメージ・イラスト

以下のような想いや願い、親しみを込めて、デザインしました。



☆えがお あふれる かみさかべ…土台、礎。「かみさかべ小学校」としないのは、地域と共に歩む育むという意を示します。さらに3・4・5文字の一音増のリズムをもって躍動感や育みも込めます。

☆ほほえみ つながり かがやき…教育目標。空にかかる虹をイメージして半円としました。また、円(半円)は輪(和)も意味します。

言葉ごとに三色。色の意味は、黄緑：若芽の如く伸びゆく 青：澄み切った青 空のような心 赤：燃える情熱と輝き。4・4・4音

☆イラスト…土台と虹に子ども達や先生が囲まれ、笑顔あふれる様子

●読書月間の取り組み

読書の秋にちなんで10月は読書月間と定め、朝読書やうち読書に加えて、読書集会やお話配達など、様々な企画を予定しています。これを機に、より一層読書に親しめればと思います。

●連合体育大会 がんばれ6年生!【19日(金)、予備日:31日(水)】

市内各学校の6年生が「ベイコム陸上競技場(尼崎市記念公園)」に集まり、力と技を競い合います。全天候型トラックの素晴らしい競技場で他校の子どもたちと交流できることは、有意義な体験ですね。力いっぱい走り、跳び、投げて活躍してくれることを期待します。